

El templo, que fué trazado por Juan Domínguez y continuado por Figueroa, consta de una nave rectangular y presenta como interés arquitectónico el empleo de capiteles en forma de mén-sula. Su notable decoración pictórica mural se debe a Lucas Valdés y en parte al padre de éste, Juan Valdés Leal. Cubren sus paredes fingidos tapices, donde aparecen representadas escenas diversas de la historia de la Iglesia.

Dada la belleza e importancia arquitectónica de este conjunto, el lugar de su emplazamiento y las riquezas que atesora, se hace necesario colocarlo bajo la protección estatal mediante la oportuna declaración para preservarlo de reformas o innovaciones perjudiciales.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día dieciocho de diciembre de mil novecientos setenta.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara monumento histórico-artístico el Hospital de Venerables Sacerdotes, de Sevilla.

Artículo segundo.—La tutela de este monumento, que queda bajo la protección del Estado, será ejercida a través de la Dirección General de Bellas Artes por el Ministerio de Educación y Ciencia, el cual queda facultado para dictar cuantas disposiciones sean necesarias para el mejor desarrollo y ejecución del presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a treinta y uno de diciembre de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE LUIS VILLAR PALASI

DECRETO 3842/1970, de 31 de diciembre, por el que se establece la composición del Patronato de la Alhambra y Generalife, de Granada.

El Patronato de la Alhambra fué creado por Decretos de nueve de marzo y trece de agosto de mil novecientos cuarenta («Boletín Oficial del Estado» de dieciocho de abril y cuatro de septiembre), y modificados en su composición por los de veintitrés de diciembre de mil novecientos cuarenta y cuatro («Boletín Oficial del Estado» de nueve de enero de mil novecientos cuarenta y cinco), veintinueve de abril de mil novecientos cincuenta y nueve («Boletín Oficial del Estado» de once de mayo) y uno de junio de mil novecientos sesenta y dos («Boletín Oficial del Estado» de quince del mismo mes).

Esta diversidad de disposiciones exige una refundición que, al tiempo que ofrezca la debida uniformidad, rectifique estructuras y denominaciones ya superadas y establezca nuevos cargos dentro del Patronato a los que se atribuyan aquellas funciones que la experiencia aconseja para el más eficaz desarrollo de la labor encomendada a este Organismo.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación y acuerdo del Consejo de Ministros en su reunión del día dieciocho de diciembre de mil novecientos setenta.

DISPONGO:

Artículo primero.—El Patronato de la Alhambra y Generalife de Granada lo presidirá el Director general de Bellas Artes y quedará constituido por un Vicepresidente, un Gerente, un Administrador, un Secretario y diez Vocales de libre designación ministerial y los siguientes de carácter nato:

- El Gobernador civil de la provincial.
- El Alcalde de la ciudad.
- El Rector de la Universidad.
- El Arquitecto conservador de la Alhambra.
- El Director del Museo de la Alhambra.
- El Director del Museo Nacional de Arte Hispano-Musulmán.
- El Catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Granada.

El Interventor-Delegado de Hacienda en el Patronato.

Artículo segundo.—Los cargos de Vicepresidente, Gerente, Administrador y Secretario del Patronato serán de libre designación y nombramiento del Ministro de Educación y Ciencia. La designación de Vicepresidente y Secretario se hará entre alguno de los Vocales miembros del Patronato.

Artículo tercero.—El Patronato, en el plazo de un mes a partir de la publicación de este Decreto, refundirá su Reglamento de modo que se recoja en el mismo la nueva composición y las funciones propias de cada cargo, y lo elevará a la aprobación del Ministro de Educación y Ciencia.

Artículo cuarto.—Se faculta al Ministro de Educación y Ciencia para dictar cuantas disposiciones sean necesarias en orden a la ejecución y desarrollo de este Decreto.

Artículo quinto.—Quedan derogados los Decretos de nueve de marzo y trece de agosto de mil novecientos cuarenta, veintitrés de diciembre de mil novecientos cuarenta y cuatro, veinti-

nueve de abril de mil novecientos cincuenta y nueve y uno de junio de mil novecientos sesenta y dos, en cuanto se opongan a lo establecido en el presente.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a treinta y uno de diciembre de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE LUIS VILLAR PALASI

DECRETO 135/1971, de 14 de enero, por el que se declara Conjunto Histórico-Artístico la ciudad de Guetaria (Guipúzcoa).

La guipuzcoana ciudad de Guetaria une a la importancia histórica de haber sido cuna del inmortal Eicano, unos valores arquitectónicos y artísticos que le prestan singular fisonomía. Conserva todo el conjunto el carácter típico de un pueblo marítimo sobre el que destaca la Iglesia del Salvador, ya declarada Monumento Histórico-Artístico, en la que tuvo lugar la Junta de Hermandad convocada por el Corregidor Gonzalo Moro en cumplimiento de la Real Cédula expedida por Don Enrique el Doliente, que promulgó en mil trescientos noventa y siete el Fuero u Ordenanzas que pueden considerarse como el primer Código fundamental de Guipúzcoa.

La topografía del pueblo, de angostas calles empinadas, ensombrecidas con los grandes aleros de sus edificios, es marco adecuado para la rememoración de las gloriosas andanzas de sus preclaros hijos en la época de los grandes descubrimientos. Así, las calles de Aldamar, Mayor, Eicano y San Roque con sus perculares edificaciones, y en consonancia con estas cuatro vías principales, la playa de Marcoabe, la de Gastetape, el monte de San Antón, el puerto Antiguo, el del Refugio, la plaza de España y todo el perímetro comprendido por la carretera de Zarautz a Zumaya y el camino de Amorebieta.

Para evitar que este conjunto sufra reformas o innovaciones que pudieran perjudicarlo se hace necesario colocarlo bajo la protección del Estado, mediante la oportuna declaración monumental.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día ocho de enero de mil novecientos setenta y uno.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara Conjunto Histórico-Artístico la parte de la ciudad de Guetaria (Guipúzcoa) que se delimita en el plano que figura unido al correspondiente expediente.

Artículo segundo.—La tutela de este conjunto, que queda bajo la protección del Estado, será ejercida, a través de la Dirección General de Bellas Artes, por el Ministerio de Educación y Ciencia, el cual queda facultado para dictar cuantas disposiciones sean necesarias para el mejor desarrollo y ejecución del presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a catorce de enero de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE LUIS VILLAR PALASI

DECRETO 136/1971, de 14 de enero, por el que se declaran de interés social las obras de ampliación de la Sección Filial número 1 (femenina) del Instituto «Tirso de Molinas, de la Pia Unión «Mater Amabilis», sita en el pueblo de Vallecas (Madrid).

En virtud de expediente reglamentario, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día ocho de enero de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO:

Artículo único.—Se declaran de interés social, a tenor de lo establecido en la Ley de quince de julio de mil novecientos cincuenta y cuatro y Decreto de veinticinco de marzo de mil novecientos cincuenta y cinco, a todos los efectos, excepto el de la expropiación forzosa, las obras de ampliación de la Sección Filial número uno (femenina) del Instituto «Tirso de Molinas» de la Pia Unión «Mater Amabilis», sita en el pueblo de Vallecas (Madrid), promovido por doña Carmen Alemán y de la Sota, Directora local de la Pia Unión «Mater Amabilis».

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a catorce de enero de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE LUIS VILLAR PALASI